
令和4年度（2022） 
とやま中小企業人材育成カレッジの開講にあたって

県内中小企業の皆様には、優れた技術力や製品により、これまでも本県産業・経済の振興、地域の

活性化に大きく寄与いただいています。

現在、デジタルトランスフォーメーションや脱炭素化の動きが加速し、また、新型コロナウイルス感染

症により、経済活動や人々の生活様式、価値観が大きく変容するなど、中小企業を取り巻く環境は

急速に変化しています。

こうした激動の時代のなかで、中小企業、そして富山県が成長していくためには、時代の変化に

対応し、未来をたくましく切り拓くことができる人材の育成が重要です。

このため、このカレッジでは、企業経営に必要なマインドと知識を身に付ける経営リーダー向け長期

コースと、スキルアップ・資質向上を目指す管理者、従業員等向け短期コースなど、体系的なカリキュラム

を設け、中小企業の人材育成を支援してきています。

また、これからは、「ウェルビーイング」（真の幸せ）の向上を目指すことが、県民の皆様のやる気や

意欲に繋がり、結果として、生産性の向上など、経済・社会の活力をさらに高めるものと考えています。

本年度は、短期コースに、女性活躍や働き方改革など、働く皆様のウェルビーイング向上を推進する

スキル習得のためのカリキュラムも用意しています。

この「とやま中小企業人材育成カレッジ」が、中小企業の皆様に広く活用され、多くの人材が新たな

未来に羽ばたかれていきますことを心から念願しています。

富山県知事

新 田  八 朗
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●受講者の「３密」回避のため、座席の配置に配慮します。
●体調が優れない方が参加されないよう、事前に呼びかけます。
●研修室の窓を定期的に開放し、積極的な換気を行います。
●研修室内に手指消毒液を配置するとともに、マスクを準備して着用してもらいます。
●グループワークの場合は、テーブル上に透明アクリル板衝立を設置し、飛沫の飛散防止対策を行います。

601研修室（4人×9グループ=36名）

新型コロナウイルス感染症の拡大を予防するための取り組み
主催者（富山県商工会連合会）としての対応

●発熱、咳、喉の痛みなどの症状がある受講者は、出席を控えていただきます。
●体温測定（検温）をしていただきます。
●マスクを着用していただきます。（主催者でも準備）
●不意の咳やくしゃみの際は、『咳エチケット』を徹底していただきます。
●こまめな手洗い、手指消毒にご協力いただきます。
●特に、エレベーターや喫煙場所のご利用に際しては、自主的な混雑回避にご協力いただきます。
【新型コロナウイルス感染拡大防止のため、皆様のご理解・ご協力をお願い申し上げます。】

受講者への周知（お願い事項）

飛沫飛散防止透明アクリル板

まず、参加して本当によかったと思ってい
ます。当初の目的は、『自身にないスキルや
情報を取得し、自社の改善（悩みの解決）に
役立てること』でしたが、それよりも大切な
ものを得ることができました。
研修期間中には、グループディスカッショ

ンや発表の機会が数多く設けられています。
そしてその議題には、誰もが抱える問題や
悩みに重なる部分が多くあり、そのことを
一緒に参加している仲間や講師の方と議論
を交せたことが私にとっては非常に良い経
験となりました。

有限会社トヤマクオルツ
総務 佐伯 祐太さん

受講のキッカケは、数年前から会社が
スキルアップ・教育・異業種交流の観点で
受講生を送り出していた中で、受講してくだ
さいと言われ受け身が本音でした。会社
からの指示であり仕事の一環と捉えて迎え
た初日、受講生との名刺交換や自己紹介で
年齢・役職（立場）・業種の幅広い事にビック
リしました。

正直な感想は、場違い？や、自分のような立場で受講する内容
なのか？でした。
しかし、そのような心配と裏腹に受講を重ね時間を共有すると、
この幅広いメンバーと一緒に共通の物事に対して、考える・伝
える・行動するこの事が一番重要であり、その経験や考え方を
自社に戻り展開することが、本当の受講の意義であると感じる
事が出来ました。
最後に自分の年齢や立場で知りたかったけど今更聞けない

ような事に対して、丁寧に答えを導いて頂けた事が一番印象に
残りました。
コロナ禍の大変な中で開催するにあたり、万全の感染対策、
時代に沿ったリモート受講をカリキュラムに落とし込むなど、
細部への気遣いも良かったです。

四十代（男性）
製造業：営業職

■受講生の声
非常に良い経験に・・・ 幅広い顔ぶれにビックリ
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